

Journée festive de notre Assemblée Générale du 21 janvier 2024



Nous étions 55 personnes présentes dans les salons de l'hôtel Mercure pour assister à notre Assemblée Générale Ordinaire.

Après le rapport moral et les vœux du président Hoc Chhoan TAN, Michel HUBOUD-PERRON, secrétaire, a présenté le rapport

d'activités 2023 et celles prévues en 2024. Puis Alain CARRE PIERRAT, trésorier nous a donné les chiffres du bilan financier au 31 décembre 2023, vérifié par madame Jacqueline PHILIPP.



Tous les membres du Conseil d'Administration étaient très heureux de revoir leur trésorier, Alain, après un temps d'indisponibilité.

Il faut noter la présence de messieurs Maurice COTTON et Jacques PERRONE, les deux anciens présidents de Sociétale Grenoble qui ont participé activement aux différents échanges lors de cette Assemblée Générale.

Après un temps d'écoute attentive, ce fut la délivrance pour tout le monde, chacun s'est pressé vers le salon « Lumière » où un apéritif

était dressé avec un buffet très varié accompagné de boissons diverses.

Les échanges furent animés, bien aidés en cela par le crémant de Die, chacun appréciant ce moment de retrouvailles.



Nous nous sommes retrouvés ensuite dans le grand salon « Kennedy » où un repas savoureux nous attendait, servi avec prestance.



Puis arriva le moment de détente avec l'après-midi dansant où chacun a pu glisser ses pas sur la piste qui n'était pas très adaptée, un peu trop rugueuse, au son d'une musique entraînante et variée diffusée



par les musiciens Georges et Yves avec leurs nombreux instruments : accordéon, clarinette, flûte, guitare...

SOCIÉTALE GRENOBLE, AG2R La Mondiale
3 Allée de Rochebelle, 38240 MEYLAN

Allo : 0476905660 - Courriel : arci38@orange.fr - Site internet : www.association-arci.fr SIREN 403642192
Permanence le 2^{ème} mercredi de chaque mois de 10h à 12h à l'Hôtel MERCURE 11 rue Gal Mangin 38100 Grenoble

Puis vint le moment de déguster la galette à la frangipane avec le tirage des rois où Marie-France, adhérente et Jean-Pierre, membre du conseil d'administration ont été couronnés et ont eu le plaisir d'être applaudis avec leur élégante couronne sur la tête. Ils ont eu tous les deux la surprise de se voir offrir une bouteille de champagne.



L'après-midi s'est poursuivi avec les amateurs de chant qui ont eu le courage d'affronter vocalement l'assistance et de faire apprécier leur voix devant une assemblée ravie.

Le temps passant très vite, trop vite et l'après-midi étant bien avancé, il a fallu se quitter, avec un peu de nostalgie.

Une fois de plus, ce fut une belle journée de réflexion, de détente, mais aussi de joies partagées.

A l'année prochaine !

Colette FLUCHAIRE